



PRESSEMITTEILUNG

08. November 2019

Landjugend erneut stark auf der Agritechnica in Hannover vertreten

Ein interaktives Standkonzept mit SIKU-Trecker-Wettbewerb und Fotobox erwartet die Besucher

Vom 10. bis 16. November 2019 findet die Weltleitmesse Agritechnica auf dem Messegelände in Hannover statt. Auch die Niedersächsische Landjugend (NLJ) ist zum wiederholten Male mit einem Stand vertreten, der zum Informieren, Diskutieren und Mitmachen einlädt. Junge und sachkundige StandbetreuerInnen aus den eigenen Reihen stehen Rede und Antwort für die vielen Fragen der BesucherInnen. Gleichzeitig informieren sie über laufende und bevorstehende Projekte, Seminare und sonstige Angebote des größten Jugendverbandes im ländlichen Raum. In Halle 21 auf dem Stand D34 ist die Landjugend gemeinsam mit dem Landvolk Niedersachsen zu finden.

Die Niedersächsische Landjugend freut sich auf spannende Gespräche. Mit der NLJ-Fotobox kann ein Erinnerungsfoto vom Besuch gemacht und mit nach Hause genommen werden.

Ein besonderes Highlight ist in diesem Jahr der SIKU-Trecker-Wettbewerb. Am 14. November von 13:00 bis 15:30 Uhr können alle LiebhaberInnen von ferngesteuerten Traktoren bei der Mitmach-Aktion ihr Können unter Beweis stellen. Gespielt wird ohne Voranmeldung in Zweier-Teams am Stand der Landjugend. Im Anschluss des Wettbewerbs findet die Siegerehrung statt. Dabei sein lohnt sich, denn es gibt für die Besten tolle Preise zu gewinnen.

Ebenfalls am 14. November findet auf der Agritechnica vormittags der 13. Arbeitnehmertag der Landwirtschaftskammer Niedersachsen statt. Das diesjährige Thema lautet „Arbeit im Wandel – Arbeitnehmer im Mittelpunkt“. Auch dort ist die Niedersächsische Landjugend vertreten. Zum Auftakt spricht Lars Ruschmeyer, stellvertretender Sprecher des Agrarausschusses.

Weitere Informationen über die Niedersächsische Landjugend gibt es auf www.nlj.de.